
2010～2011年度 No.1

　第 　  １　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 河合地区ガバナー × 大石第１副地区ガバナー × 阿久津第２副地区ガバナー

○  L　高橋　芳久　委員長 ○  L　上野　滋朗　副委員長 ○  L 井上   一二三    副委員長

 L                副委員長  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L　古川　浩成   委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○  L　秋山　　勉    委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員
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作　成　者 　Ｌ　井上　一二三

　２０１０年　　８　月　　５　　日　　　木曜日　　　　１６時　００分　～　１７時　３０分次回開催日時
　　　　　　場所

　従来の環境保全委員会に含まれていたが、今期、緊急対策支援委員会を独立活動

として分離した。　

申請をしたいと考え、ＬＣＩＦ委員会にて、申請の検討にはいるつもりとのこと。

　早速に豪雨のため、板橋区、北区等にて被害が発生した状況に鑑み、ＬＣＩＦ基金の

　今後、かかる事態において、緊急対策支援委員会が、現状把握、調査の後、支援の

方法を提案し、内容に応じて、ＬＣＩＦ委員会が引き継ぐ、この関係を構築して欲しい。

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　高橋　芳久　委員長

ガバナー挨拶

委員長挨拶

　２０１０年　 7　月　　８　日　　木曜日　　　　１４時　００分　～　１５時　１０分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー　　キャビネット副幹事　Ｌ　赤尾　嘉晃

緊急対策支援委員会

次　　　第

 L　高橋　芳久

出　席　者

審議経過事項の概要

河合地区ガバナー談話

キャビネット副幹事挨拶

自己紹介

委員会の方針について

委員会の日程について

議　　　題

　これも一例であるが、この委員会独自の活動方針を定めて、今期キャビネット活動に

貢献して下さいとの内容を話された。
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文字も、日本語のみならず、韓国語も併記したところ、駅頭から全部無くなっていた。

今後は、北京語も加え、中国、台湾の人達にも利用してもらうことも思慮している。

決定した後は、仲良く、楽しい委員会にしたい。そのためにも、お酒を酌み交わし、

　　今後の活動について

　高橋委員長より、再度、9月迄に方針内容を決めて、仲良く、楽しい委員会として、

活動実績をしっかり残そうとの気合を入れられた。

　　検討も加えることも、活動の一部となるでしょう。とのアドバイスを頂いた。

　次回の会合は、８月５日（木）16：00～とする。会議終了後は、飲み会としたい。

　今後は、毎月第１木曜日　１６：００～を委員会とする。

委員の談話

議　　　題

　　　　１）　救命技能取得推進

以上で、散会となった。

　オールメンバーがそろっていないので、そろった所で、活動方針を話し合うこととした。

議事録を残す必要があるとのことで、Ｌ井上がお役を引き受けることとなる。

　　　　２）　緊急時に対応するための準備

　　　　３）　災害に対する支援（各メンバーから浄財を集める）　　　等について、

審議経過事項の概要

キャビネット副幹事　赤尾Ｌ談話

　在日外国人が多く住む区もあり、緊急時の避難場所のマップを作ってきた。

高橋委員長談話

　委員会の行動のあり方について、議論を重ね、9月迄に具体的な方針を決めたい。

No.2

懇親を深め、機会をつくり、警察署や消防署、都庁等を訪問をしたい、との意向を

示された。
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